

## Die Geschichte von Mose: Die evangelischen Religionskinder der vierten Klassen tauchen ein in das alte Ägypten!

Bevor wir die Geschichte von Mose hören, schauen wir uns erst einmal an, wie die Menschen zu dieser Zeit in Ägypten gelebt haben: Wir beschäftigen uns mit den Pharaonen, Hieroglyphen und natürlich auch mit den Pyramiden. Jeder bastelt eine eigene Pyramide mit seinem Namen in Hieroglyphenschrift.



So entsteht in unserer Kreismitte ein kleines Ägypten, das im Laufe der Geschichte immer weiter wächst:



Auf diesem Foto liegen etwa noch Wellen des Flusses Nil. Darauf hat jeder einen Wunsch für das Baby Moses geschrieben, das zu Beginn der Geschichte in einem Körbchen auf dem Nil schwimmt.